

NO. 15

2012. 5. 8

先生方からのコメントの紹介

今年度、3学年に所属することになった先生方からコメントを頂きましたので紹介します。縁あって、この学年の先生方は3年間同じ担任の先生（今年度は新しい担任ができましたが・・・）と副担の先生が多い中、新しく加わって頂いた先生方が加わって人数が多くなりました。みんなの仲間としての人間関係をさらに広めて欲しいのはもちろんですが、先生方とも人間関係を深めて欲しいと思います。

『憧れ』を持つと行動が変わります。『あの人になりたい』と思い、そのための行動を続けてみてください。気づいたら、『あの人になりたい』と思われる自分に成長しているかもしれません。

高瀬

また今年も同じ学年に居させてもらえて、君たちの成長を近くで感じられる事を嬉しく思います。たくさんの刺激や感動を共有しながら、関わってくださる全ての方々に感謝し、また祝福される卒業式になるように一瞬一瞬を大事に過ごしていきましょう。

奥井

この校舎、グラウンド、仲間と一緒に活動できるのも1年限りとなりました。来年の4月には、皆それぞれの道を歩いていきます。自分の道は、自分が決めます。そのため、持っている力を十分に発揮し、自分自身を大きく成長させてください。仲間と共に、この1年間有意義に過ごしていきましょう。

屋良

今年度、新たに副担任になりました阿部裕子です。週1回しか顔を合わせることがなかったのですが、今毎日みなさんと接している中で、「3年になって頑張っているな。」とか『この人は、一生懸命当番をやっているな。』など、たくさんの新しい発見の連続でわくわくしています。今年はみなさんにとって、大きな意味のある1年です。ひとつひとつの積み重ねが大きな力となり、自分を成長させます。『継続は力なり』応援し、見守っています。

阿部

毎年、3年生にする話として『アリとキリギリス』があります。3年生の時をアリのように勉強するのか、キリギリスのように遊んでいるか、その結果が出るのは卒業してからになります。今年1年間はいろいろ忙しい年になりますが、アリのようにコツコツと勉強や部活をやり、自分の望む進路に進めるようにがんばろう。

三保

今年度、3学年に新しく所属させて頂いた川満久子です。難聴担任ということで、今まで直接みなさんと関わる場面はありませんでしたが、この1ヶ月さりげなく気遣いが出来て、やるべきことをきちんとこなしていく3年生の姿を間近で見ることができて、とても清々しさを感じました。これから1年間、色々な場面で一緒に活動していく中で、皆さん一人ひとりが持っている素敵な力を発見して、共に成長していけばと思ってますので、よろしくお願ひします。

川満

毎日毎日繰り返される時間、時間とは限らないものと思いがちですが、そうではありません。時間には限りがあるし、二度と戻ってくることはないのです。だから、『今』という時を精一杯過ごすことが、大変重要だと思いますし、それが将来の自分にもつながっていくのです。そして、もうひとつ。一人だけで中学校生活が成り立っているのではないということです。隣を見れば目に入る仲間、同じ中学校で活動する下級生という仲間、みんなの中学校生活を支えている教職員の方々、もちろん地域の方々、保護者の方々もです。沢山の人たちに支えられ、みんなの中学校生活は時を刻んでいます。『仲間』と一緒に有意義な時間を過ごせるように努力をしましょう。

金子